

Inhalt

I Das Gold der Götter	7
II Der Kampf der Götter	45
III Auch in China gibt es Götterspuren	65
IV Temuen—die Insel, die man Nan Madol nennt	86
V Auf den Fährten der Indianer	122
VI Raritäten, Kuriositäten & Spekulationen	142
VII ES oder AUSSAAT UND KOSMOS	174
Bildnachweis	183
Literaturverzeichnis	184
Zeitungen und Zeitschriften	190
Sachregister	192
Personenregister	196
Inhaltsverzeichnis	198

Das ist für mich die unglaubliche, die gewaltige Geschichte der Geschichte des Justhunders.

Dies könnte eine Science-fiction-story sein, wenn ich das Unglaubliche nicht gesehen und fotografiert hätte.

Was ich gesehen habe, ist weder Träum noch Phantasm, es ist Realität.

Unter dem südamerikanischen Kontinent liegt ein von legendären Erzgebirgen angelegtes gigantisches Vulkansystem von mehreren tausend Kilometern Ausdehnung, das unter der Erde in Peru und Ecuador würden Hunderte von Kilometern begangen und ausgemessen. Das ist erst ein geringe Anfang, und die Zahl weiß noch davor.

Am 27. Juli 1969 untersiegte der Argentinier JUAN ANTONIO BONALDO DE GUERRA VALDIVIA IN GUAYACUM, eine von mehreren durchweg unverzeichnete rechteckige Urkunde (Abb. 1), die ihm vom Kaiser Pizarro und der Nachwelt gegenüber als Besitzer des Landesystems ausweist. Ich ließ das in Spanisch abgeschaffte Dokument von einem argentinischen Übersetzer übersetzen. Die wichtigsten Teile folgen am Anfang dieses Berichts über das Unglaubliche anbei: